

「益田市に縁のある企業様との新年の集い」を開催しました



2月4日(火)、大阪市内において、「益田市に縁のある企業様との新年の集い」が開催され、益田市に立地いただいている企業や益田市出身の方など、益田市に縁のある企業の方々が集まり、情報交換や交流を深めました。この集いは、新たな企業誘致を進めるために平成27年から毎年開催しており、益田市の取組状況を報告するとともに、参加企業の皆さまから近況報告をいただきました。

近畿益田会との意見交換会を開催しました

2月5日(水)、大阪市内において、近畿益田会役員の皆さんと、山本市長、中島市議会議長との意見交換会が開催されました。

近畿益田会は、近畿圏在住の益田出身者により昭和62年に設立されて以来、毎年の総会を通じて、ふるさと益田を懐かしむとともに、相互の懇親を深めています。

この意見交換会は今回が初めての開催で、近畿益田会役員の皆さんからは、「歴史的な遺跡や偉人など観光資源の発信」や「萩・石見空港の利用促進」、「益田市出身で近畿在住の事業家による、益田の教育機関での体験談の講話」などの貴重な意見・提案をいただくなど、活発で有意義なものとなりました。

近畿益田会を始めとした益田会は、東京、広島、九州の都市部各地で熱心に活動されていますが、高齢化や社会変化などに伴い会員数が年々減少し、新たな会員の確保が喫緊の課題となっています。

これからも、ふるさと益田を離れ活躍されている出身者の皆さんとの意見交換を継続して行うことを約束し、閉会となりました。



東京益田会・近畿益田会では会員を募集しています！

首都圏在住の益田市出身者等で組織されている東京益田会や、近畿地区在住の益田市出身者等で組織されている近畿益田会では、随時会員を募集しています。

各益田会ではふるさと益田を想う会員が集まり、情報交換や様々な活動に取り組んでいます。首都圏、近畿地区にお住まいのご家族や親せきがおられましたら、ぜひお声がけください。

詳しくは、各益田会事務局または観光交流課まで問い合わせください。

[東京益田会事務局]

<http://www.tokyo-masuda.com/>
✉ tokyo.masuda.kai@gmail.com



←ホームページ
からはこちら



←メールは
こちら

[近畿益田会事務局]

<http://www.cy-net.co.jp/kinkimasudakai/>



←ホームページ
からはこちら

【問い合わせ先】

市観光交流課 ☎ 31-0331